



## La UE y China refuerzan la cooperación aduanera

*A la vista de las recientes tendencias y desafíos, la UE y China acordaron crear un nuevo grupo de trabajo sobre comercio electrónico transfronterizo.*

El 18 de junio, en la reunión de alto nivel del Comité Mixto de Cooperación Aduanera UE-China celebrado en Shanghai, la UE y China reafirmaron su compromiso de reforzar activamente la eficacia de los controles aduaneros y mejorar el comercio justo y legítimo.

La Comisión Europea también ha finalizado recientemente un estudio externo y una evaluación de la cooperación aduanera entre la UE y China. A la vista de las recientes tendencias y desafíos, la UE y China acordaron crear un nuevo grupo de trabajo sobre comercio electrónico transfronterizo, intensificando al mismo tiempo su cooperación en materia de precursores de drogas de diseño.

La UE y China también afirmaron su compromiso de reforzar activamente su cooperación aduanera a largo plazo. Con este fin, acordaron participar en un proceso de revisión que debería mejorar y alcanzar resultados aún mejores. Este proceso podría desembocar en la renovación del Acuerdo de Cooperación Aduanera y Asistencia Administrativa Mutua (CCMAA) entre la UE y China.

En el contexto de esta cooperación, la UE y China también celebran el décimo aniversario de su cooperación para mejorar la seguridad de la cadena de suministro a través del Reconocimiento Mutuo (RM) de los Operadores Económicos Autorizados (OEA). Ambos destacaron la importante contribución de la cooperación aduanera para garantizar la seguridad de las cadenas de suministro y de las mercancías comercializadas.

El Comité estuvo copresidido por el director general de la Dirección General de Fiscalidad y Aduanas de la Comisión Europea (DG TAXUD), en presencia de los Estados miembros de la UE, y por el viceministro de la Administración General de Aduanas de China (GACC).

### Antecedentes

En 2004 se firmó el Acuerdo de Cooperación Aduanera y Asistencia Administrativa Mutua entre la UE y China (CCMAA). El año 2024 marca el 20 aniversario. Desde 2004, la cooperación aduanera UE-China ha sido objeto de cuatro marcos estratégicos sucesivos, en los que se establecen prioridades y acciones concretas de la cooperación aduanera UE-China.